

## Colegio Miguel de Cervantes firma convenio con Universidad europea para ofrecer becas a egresados

El Colegio Miguel de Cervantes firmó un innovador convenio con la Universidad Europea del Atlántico y la Fundación Universitaria Iberoamericana (Funiber), la cual beneficiará a alumnos egresados de cuarto medio con becas para pregrado y posgrado. La representante en Chile de la Universidad Europea del Atlántico, Liliana Saguas Saavedra, destacó que este acuerdo asegurará un número significativo de becas parciales anuales, facilitando el acceso a educación superior tanto presencial como online.

Las becas se ofrecerán a

alumnos egresados de cuarto medio del Colegio Miguel de Cervantes y sus familiares, permitiendo que cualquier miembro de la familia pueda postular a estudiar en España. La universidad, ubicada en Santander, ofrece programas de pregrado que permiten a los estudiantes estudiar en el extranjero, con un beneficio financiero considerable gracias a las becas otorgadas. "Las becas son parciales, nunca son totales, pero representan un gran aporte financiero para las familias", explicó Liliana Saguas.

Además, Funiber actúa co-

mo intermediario en los programas de posgrado, incluyendo doctorados, maestrías y especializaciones, que se imparten de manera online. "El convenio asegurará el máximo porcentaje de becas a las personas adheridas al acuerdo, incluyendo profesores, ex alumnos, personal administrativo y familias de los estudiantes".

Este convenio tendrá una duración flexible y puede renovarse anualmente según el desempeño y la evaluación de ambas partes. Se les asegura que el porcentaje máximo de becas existente en el momento, hoy en día, es del 70%.



Alejandra Velasco, directora del Colegio Miguel de Cervantes, y la representante en Chile de la Universidad Europea del Atlántico, Liliana Saguas Saavedra.

Reportaje